



Destaca Colombia aumento de calificación de S&P

Una vez que conoció el comunicado emitido en Nueva York por la firma calificadora de riesgo, Cárdenas dijo que Colombia "viene realizando cambios estructurales en materia fiscal".

Bogotá, 24 Abr (Notimex).- El ministro de Hacienda de Colombia, Mauricio Cárdenas, destacó hoy el aumento de calificación que hizo para este país andino la firma calificadora de riesgo Standard & Poor's (S&P).

Una vez que conoció el comunicado emitido en Nueva York por la firma calificadora de riesgo, Cárdenas dijo que Colombia "viene realizando cambios estructurales en materia fiscal".

"El gobierno colombiano ha utilizado el ciclo reciente de commodities en cambios estructurales de política fiscal", comentó el ministro de Hacienda en su cuenta de Twitter.

La calificación de la deuda colombiana paso de menos BBB a BBB, lo que mejora el nivel de riesgo para los inversionistas, de acuerdo con el comunicado de la firma S&P.

La firma explicó que subió "la nota de la deuda en moneda extranjera por los fuertes pilares que apuntalan la economía de Colombia, que han reducido su vulnerabilidad a los impactos externos y mejorado su capacidad para un crecimiento estable a largo plazo".

Para la agencia financiera, la economía colombiana tiene un perfil fiscal fuerte y "un mercado doméstico de capitales en expansión y perspectivas favorables para el crecimiento de su Producto Interno Bruto (PIB)".